



学校だより 4月号

# 雀鳥つ子

令和7年4月7日(月)  
内灘町立鶴ヶ丘小学校  
校訓 強く 正しく すこやかに

## ご入学・進級おめでとうございます



校長 堀井 洋一

今年の春は温かい日が続いており、校庭の桜の花も咲き始めました。

本日、元気いっぱいの1年生が鶴ヶ丘小学校に入学しました。ご入学おめでとうございます。今日からスタートする小学校生活を通して、たくさんの友だちと出会い、多くのことを学んでほしいと思います。また、2年生から6年生のお子様の進級おめでとうございます。お子様が楽しく学校生活を送り、実りのある1年間となるよう教職員一同で成長を見守りながら指導・支援を行っていきます。

本校の学校教育目標は「人間性豊かな児童の育成」、めざす学校像は「学ぶ楽しさを味わう学校」、めざす子どもの姿は「自ら学ぶ子」「思いやりのある子」「たくましい子」です。「身の回りの事象に関心をもち自分で追究しようとする」「自分も友だちも周りの人も大切にする」「心も身体も健康ですごす」ことをすべての子が意識し行動できることを願い教育活動を進めていきます。

さて、能登半島地震の影響で、今年度も引き続き西荒屋小学校と学校施設を共有することになります。子どもたちには不便をかけることになりますが、西荒屋小学校の子どもたちと日常的に交流や活動ができるなどをプラスに捉えていきたいと考えています。

今年度も本校の教育活動へのご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

## 令和7年度 教職員です よろしくお願ひします

個人情報保護の観点から、ホームページでの教職員の個人名掲載は控えさせていただきます。